

Lob für Tätigkeitsbericht

Der Tätigkeitsbericht 2010 wird mit 174:1 klar angenommen. Für Synodalratspräsident Andreas Zeller ist der Tätigkeitsbericht ein wichtiges Instrument für die Präsentation der kirchlichen Aktivitäten gegenüber der Öffentlichkeit und gegenüber den politischen Instanzen. Er wird regelmässig den aktuellen Bedürfnissen angepasst. Der Grundsatz der Zweisprachigkeit von Refbejuso wird beim Tätigkeitsbericht durch integrale Übersetzung gewährleistet. Die Fraktionssprecher loben das grafisch ansprechend gestaltete Erscheinungsbild und würdigen die breite inhaltliche Palette.